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第３回八潮市庁舎建設基本計画策定審議会 議事録 

開催日時 
平成 30 年 10 月 26日（金） 

午後２時から３時まで 
開催場所 

八潮メセナ 

会議室１・２ 

出席者 

〔敬称略〕 

（１号委員）石井保、大森眞理子、佐藤真貴、前田由美子 

（２号委員）作山康、山田あすか 

（３号委員）内田亜希子、金内美智留、齋藤勝、髙橋秀夫、昼間竹雄、 

廣瀬健一、古庄正登、三ヶ島幸生 

欠席者 

〔敬称略〕 
（２号委員）齋藤友之 傍聴者数 10 人 

審議内容

及び審議 

結果の概要 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 第２回審議会議事録内容の確認 

 ※事務局説明、内容について了承 

４ 議 事 

（１）前回（第２回）審議会のふりかえり 

  ※事務局説明 

（２）議題 

   ①求められる機能について 

    ※①事務局説明、継続審議 

５ その他 

６ 閉 会 

提供資料 

・次第 

・席次 

・第２回審議会議事録（案） 

・第３回八潮市庁舎建設基本計画策定審議会説明資料 

・庁舎建設基本計画素案たたき台 
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【議事詳細】 

 

 第３回八潮市庁舎建設基本計画策定審議会                                    

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 第２回審議会議事録内容の確認 

  ※事務局説明、内容について了承 

４ 議 事 

（１） 前回（第２回）審議会のふりかえり 

 事務局 資料に基づき説明 

（審議会開催スケジュールを全５回から全６回に変更） 

（２） 議題 

①求められる機能について 

 事務局 資料に基づき説明 

議長 この内容は基本設計時の制約にならないように、基本的な考え方を示すものになる。 

委員 12 ページ(１)市民サービス機能１）窓口・相談①に記載のある「総合窓口」とは今のもの

とは違うものなのか。相談も総合窓口に組み込むことは可能か。 

 事務局 「総合窓口」とは現在複数の課に周り手続をしていたものを 1箇所にまとめるものである。

まとめることが可能かどうか、相談を含めることが可能かどうかは今後の検討になる。 

外部の先生による相談は含めることができないと思っている。 

委員 手続先が 1箇所で適切に把握できれば、そこで手続が完結しなくても十分かと思う。 

委員 16 ページ(４)行政執務機能１）執務空間④に記載のある「執務スペースの個室化」とは相

談のスペースを含めたものか。 

 事務局 そのような使い方も含めたものと考えている。 

委員 基本計画を設計につなげていくという意味では、優先順位が分かりにくい。 

満たしたい機能とそのための手法の例示を区別して整理した方がいい。 

議長 確定なのか、検討中なのか、例示なのか、分かるように再度見直すとよい。 

委員 防犯（人と情報）の考え方は含まれないのか。 

 事務局 安全性の確保といった点についての質問だと思うが、まず防災については記載をしている。

セキュリティについては（４）行政執務機能１）執務空間⑤に記載している。 

委員 記載している防災拠点機能は市全体の話かと思う。職員だけでなく市民が避難してきた場

合も踏まえた市庁舎の防災機能を考えるべき。 

委員 14 ページ(１)市民サービス機能６）利便施設・設備④について、新庁舎は全面禁煙でなく

「分煙」とするのか。 

議長 「分煙」でイメージされるものが異なるかもしれないが、現在の手法としてはガラス個室

のように明確に区切られているものが多い。 

 事務局 市民で喫煙される方がいるため、現在は「分煙」としている。 

委員 17 ページ(６)環境に配慮した機能１）周辺環境①について、記載の方法として「外周の歩
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道整備」を明示しなくてもいいのではないか。「歩車分離」の方が有効だと思う。 

議長 歩車分離が必ずしも歩行者の安全につながるとは限らない。「歩車共存」とすることで車両

がスピードを抑えるため、歩行者の安全につながるという考え方もある。 

委員 タイトルを「求められる機能と想定される庁舎の姿」とし、機能と手法例を分けて整理し

てはどうか。歩道についても、案によっては外周ではなく敷地内を通すものが出てくるか

もしれない。具体的に記載しすぎない方がいい。 

議長 全体の意見として、「機能」と「手法」を整理すべきという意見かと思うので、事務局に検

討していただきたい。 

委員 次回再度、整理したものを別途資料として提出してほしい。事務局の考える優先順位を見

せていただきたい。 

 事務局 ご意見いただいたようにできる限り対応したい。 

 

５ その他 

 事務局 次回の第４回審議会は 11 月 29 日（木）10 時から、第５回審議会は 12 月 27 日（木）午

後、第６回の審議会は、１月 15 日（火）午前に開催を予定させていただきたい。後日、詳

細についての連絡をさせていただく。 

 

６ 閉会 

（以上） 

 

 

 


